

Bedeutende Ergebnisse wurden wiederum in der Bürgerinitiative »Schöner unsere Städte und Gemeinden - Mach mit!« erzielt.

Seit Anfang des Jahres betragen die Leistungen für die Instandhaltung von Wohnungen und gesellschaftlichen Einrichtungen 4,3 Milliarden Mark. 57 200 Wohnungen älterer und hilfsbedürftiger Bürger wurden renoviert. Viele kommunalpolitisch wichtige Vorhaben konnten realisiert werden. Dazu gehören die Schaffung von Plätzen in Kindergärten und -krippen, die Neugestaltung von Veteranen- und Jugendklubs, der Anschluß weiterer Haushalte an die Trink- und Abwasserversorgung und die Errichtung neuer Kinderspielplätze.

Gewachsen sind die Initiativen zum Schutz der Natur, zur Reinhaltung der Wälder und Gewässer. Großen Zuspruch findet die Aktion »Ein Lebensbaum für mein Land«, in der bisher über 12,7 Millionen Bäume und andere Gehölze gepflanzt wurden. Über 700 Bahnhöfe und ihre Umgebung bekamen durch Bürgerfleiß ein freundliches Aussehen. Aus den Haushalten konnten 126 200 Tonnen Altpapier, 199 400 Tonnen Schrott und 575,6 Millionen Flaschen und Gläser für eine volkswirtschaftliche Wiederverwendung gewonnen werden.